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L'excellence est dans notre ADN spirituel  !
Nous sommes les enfants du Dieu Tout 

Puissant qui est  « excellent en puissance » (Job 
37 :23 KJF).

Nous sommes nés d’une semence incorruptible, 
par La PAROLE de Dieu (1 Pierre 1 :23 LSG).

Nous avons été ressuscités ensemble avec 
Jésus - Son Excellence en Personne - par la 
même "excellente gloire" qui L’a ressuscité des 
morts et L’a fait asseoir dans les lieux célestes (2 
Pierre 1 :17  ; Romains 6 :4).

Investis et oints par le même excellent Esprit 
Saint (Actes 1  :8), nous sommes cohéritiers de 
Jésus et partenaires de Son ministère, qui était et 
reste un ministère d'excellence (Romains 8 :17   ; 
2 Corinthiens 5 :18).

De plus, nous possédons un excellent héritage  ! 
Nous avons dans notre arbre généalogique 
spirituel des ancêtres tels que Daniel. Vous 
parlez de quelqu'un qui ne s'est pas contenté 
de faire juste ce qu'il fallait pour s'en sortir. 
Alors même qu’il était en captivité à Babylone, 
dans tout ce qu’il faisait Daniel faisait preuve 
d’excellence, à un point tel que la Bible dit     : 
« Daniel surpassait les présidents et les princes, 
parce qu’un excellent esprit était en lui  ; et le roi 
pensait à l’établir sur le royaume entier… Ainsi ce 
Daniel prospéra » (Daniel 6 :3, 28 KJF).

L'une des définitions du mot prospérer est 
"exceller jusqu'à la plus haute place disponible", 

par Kenneth Copeland

et c'est exactement ce qui est 
arrivé à Daniel. Confronté 
à des circonstances 
extrêmement négatives, il n'a 
cessé d'être promu jusqu'à ce 
qu'il devienne le commandant en 
second du roi.

Si Daniel a pu obtenir de tels résultats sous 
l'Ancienne Alliance, qu’en est-il de nous sous la 
Nouvelle Alliance ?Ne devrions-nous pas, en tant 
que croyants, prospérer et être promus à la plus 
haute place dans la sphère d'influence à laquelle 
Dieu nous a appelés ?

Bien sûr, nous le devrions - et nous le pouvons. 
Il nous suffit de mettre en œuvre l'excellence qui 
procède de notre véritable identité. 

J'ai reçu cette révélation pour la première 
fois il y a bien longtemps, alors que je j’étudiais 
à l'Université Oral Roberts et que je travaillais 
pour Frère Roberts. Il disait aux membres du 
personnel  : « Si nous exigeons l'excellence de nos 
étudiants, nous devons l'exiger de nous-mêmes ». 
Il était inflexible à ce sujet et j'ai compris qu'il 
avait raison de l'être. À compter de ce jour, 
surtout en ce qui concerne le ministère, j'ai suivi 
son exemple et j’en ai fait un principe de vie. 

Je me souviens d'une fois, dans les premières 
années de ce ministère, où j'étais en studio 
avec des musiciens pour enregistrer un album. 
Nous avions fait plusieurs prises de son pour 

Nous vivons à une époque où la plupart des gens se contentent 
de faire juste ce qu'il faut pour s'en sortir. Plutôt que de prendre 
le temps de bien faire les choses, ils optent pour ce qui est le plus 

rapide et le plus facile. Ils adoptent une attitude du genre "Oh, c'est 
bien suffisant" et plus ils vont vite, moins il font preuve d'excellence.

Quoi qu’il en soit, en tant que croyants, nous ne devons pas avoir 
un tel comportement.  Nous ne sommes pas comme ça. 

Ce n’est pas dans notre nature.
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les différents morceaux, mais le dernier 
ne me satisfaisait toujours pas. J'ai dit   : 
« Nous pouvons faire bien mieux que cela. 
Nous allons essayer au moins une fois de 
plus ». 

Le joueur de guitare sèche n’en avait 
que faire. 

«  Allez, c’est bien suffisant pour 
l’évangile », a-t-il dit.

Bien suffisant pour l’évangile  !
En entendant cela j’ai eu envie de lui 

faire avaler sa guitare. Je ne l’ai pas fait. 
Mais je ne souriais non plus. Je ne lui 
ai pas répondu et nous avons répété le 
morceau encore et encore, jusqu'à ce que 
nous obtenions le résultat escompté.

Bien évidemment, plus tard, le Seigneur 
nous a donné la possibilité de travailler 
avec des musiciens tels que Steve Ingram 
et Phil Driscoll, et ils avaient une attitude 
totalement différente. Ils restaient sur un 
morceau aussi longtemps que nécessaire. 
Ils continuaient d'enregistrer une prise 
après l'autre jusqu'à ce que nous disions 
tous  : « Oui, c'est bon  ! » 

Certains diront que c'est être 
perfectionniste. Nous recherchions 
la perfection dans la musique. Nous 
aspirions à ce que l'onction se manifeste, 
et c'est ce qui compte   : onction et 
perfection vont de pair.  

L’excellence et la gloire œuvrent de 
concert.

Mettre la pression sur le diable
L'Apôtre Paul l’avait bien compris. Il 

n'a jamais fait preuve de négligence, il n’a 
jamais été laxiste. Même avant qu’il ne 
naisse de nouveau, en tant que Pharisien, 
il faisait preuve d’un zèle sans précédent, 
et en tant que croyant, il est devenu encore 
plus zélé en vue de servir Jésus. Après 
L'avoir rencontré de façon glorieuse sur 
le chemin de Damas, Paul s’est engagé à 
Sa suite de tout son être. 

Comme il l’a écrit en Philippiens 3  : 

Et même je regarde toutes choses 
comme une perte, à cause de l'excellence 
de la connaissance de Jésus Christ mon 
Seigneur [rappelez-vous que Christ 
signifie "Celui qui est oint et Son 
onction"], pour lequel j'ai renoncé à tout, 
et je les regarde comme de la boue, afin 
de gagner Christ… je ne pense pas l'avoir 
saisi   ; mais je fais une chose   : oubliant 
ce qui est en arrière et me portant vers ce 
qui est en avant, je cours vers le but, pour 
remporter le prix de la vocation céleste de 
Dieu en Jésus Christ (versets 8, 12-14).

Remarquez, Paul courait. Il n'attendait 
pas que son héritage spirituel lui tombe tout 
cuit dans le bec. Quand il était confronté à 
des difficultés, il ne restait pas passif en 
disant  : « Je pense que je vais laisser tomber. 
Le diable me met trop la pression ». 

Pas du tout, au lieu de se relâcher, 
quand le diable exerçait une pression sur 
lui (comme cela arrive à chacun d'entre 
nous), Paul renversé la situation. Il mettait 
la pression sur le diable en persistant 
dans l'excellence de la connaissance de 
Celui qui est oint et Son onction.

Le diable est impuissant face à l'Onction 
de Dieu  ! Il fait tout son possible pour nous 
faire faire machine arrière, néanmoins si 
nous continuons d’aller de l’avant par la foi 
en vue de remporter le prix de la vocation 
céleste de Dieu en Jésus Christ, la pression 
que nous exercerons sur le diable nous 
permettra de triompher de lui à tous les 
coups. Si nous adoptons l'attitude de Paul 
et si nous disons  : « J’oublie les échecs du 
passé, je cours vers le but, pour remporter 
le prix de la vocation céleste de l’Onction 
de mon Roi », le diable n'a aucune chance.

C'est la raison pour laquelle il se bat 
avec tant d'acharnement pour nous 
empêcher d'aller de l'avant. C'est 
pourquoi il veut que nous adoptions la 
même attitude du genre "Oh, c'est bien 
suffisant" que celle qu'il a fait gober au 
monde. En tant que Dieu de ce monde, 
il a «  aveuglé les pensées de ceux qui ne 
croient pas, de peur que la lumière du 
glorieux évangile de Christ… ne brille 
jusqu’à eux  » (2 Corinthiens 4  :4)   ; et à 
présent, il veut aveugler l’Église. Il veut 
nous empêcher de voir l'excellence de 
la gloire de Dieu qui est nôtre grâce à la 
nouvelle naissance, parce qu'il sait ce qui 
se passera quand nous la verrons.

La manifestation de cette excellente 
gloire augmentera en nous et au milieu 
nous   ! Les gens la verront, ils en 
entendront parler et ils viendront en 
masse pour entendre parler de Jésus. 
C'est ce qui s'est passé dans le ministère 
de Jésus. C'est ce qui est arrivé dans le 
ministère de Pierre et dans celui de Paul. 
Et il en sera de même pour nous.

Quand nous serons en phase avec la 
plénitude de la gloire que Dieu a prévue 
pour l'Église, notre seul problème sera 
de trouver de la place pour tous les gens. 
Nous engrangerons la dernière grande 
moisson dans le royaume de Dieu, nous 
mettrons un terme à tout cela et le diable 
n’aura plus son mot à dire.

« Frère Copeland, êtes-vous en train de 
dire que le diable a peur de nous ? » 

Regarder les 
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chaîne YouTube. 
Cliquer ici
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Absolument. Il sait (même mieux que la 
plupart des Chrétiens) que nous sommes 
plus que ce dont nous avons l'air dans le 
domaine naturel. Nous ne sommes pas 
seulement des êtres humains de chair et 
d’os. À l'intérieur, dans notre esprit, nous 
sommes exactement comme Jésus. Nous 
sommes porteurs de la lumière et de la vie 
de Dieu. 

« Car Dieu, qui a dit   : La lumière brillera 
du sein des ténèbres  ! a fait briller la lumière 
dans nos cœurs pour faire resplendir la 
connaissance de la gloire de Dieu sur la 
face de Christ. Nous portons ce trésor dans 
des vases de terre, afin que cette grande 
puissance soit attribuée à Dieu, et non pas à 
nous » (2 Corinthiens 4 :6-7).

En lisant ces versets, je pensais qu'ils 
disaient que la gloire de Dieu était notre 
trésor. Mais dans ce contexte, le trésor dont 
il est question est en fait la connaissance de 
la gloire de Dieu.  

Le mot Grec traduit par connaissance 
signifie "connaissance pratique". Qu'est-
ce qu'une connaissance pratique  ?Je la 
compare à la connaissance que j'ai des 
avions en tant que pilote.

N'importe qui peut monter à bord d'un 
avion, en revanche, je sais comment le 
piloter. J'ai suffisamment de connaissances 
pratiques de l'aviation pour ne pas être un 
simple passager  ; je peux prendre place dans 
le cockpit et piloter l'avion là où je veux aller.

C'est ainsi qu'il devrait en être pour nous, 
croyants, pour ce qui concerne la gloire de 
Dieu  !  

Chacun d'entre nous possède la gloire en 
lui. De ce fait, le potentiel pour en tirer parti 
demeure en nous. Néanmoins, la plupart 
des Chrétiens ne font pas grand-chose de 
ce potentiel. Ils sont plus des passagers 
spirituels que des pilotes parce qu'ils 
ne comprennent pas les principes selon 
lesquels la gloire fonctionne. Ils ne savent 
pas quoi en faire, ce qui lui est bénéfique ou 
ce qui la dessert. 

La bonne nouvelle, toutefois, c'est que 
la connaissance est à notre disposition. 
Dieu nous l'a déjà donnée. Il nous suffit de 
persister dans l'excellence en prenant une 
décision irrévocable en vue de passer à un 
niveau supérieur dans notre marche avec 
Dieu.

Vase d'or ou vase d’argile
«  Eh bien, Frère Copeland, je crois que le 

niveau spirituel que je peux atteindre dépend 
de Dieu. Comme le dit la Bible   : "Dans une 
grande maison, il n'y a pas seulement des 
vases d'or et d'argent, mais il y en a aussi de 

Ne devrions-
nous pas, 

en tant que 
croyants, 

prospérer et 
être promus à 
la plus haute 

place dans 
la sphère 

d'influence à 
laquelle Dieu 

nous a appelés ? 
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

bois et de terre   ; les uns sont des vases 
d'honneur, et les autres sont d'un usage 
vil". Alors si Dieu décide de faire de moi un 
petit pot d’argile, c'est ce que je serai ». 

Ce n’est pas Dieu qui prend la décision. 
C’est vous. Le verset qui suit celui que 
vous venez juste de citer le confirme très 
précisément. Il dit  : « … Si donc quelqu'un 
se purifie… il sera un vase mis à part et 
utile à des fins honorables et nobles, 
sanctifié et profitable pour son Maître, et 
disponible pour toute bonne œuvre  » (2 
Timothée 2 :20-21).

Chaque enfant de Dieu est un vase d'or 
- si seulement ils le savaient. Le choix de 
vivre comme un vase d'or dépend de nous. 
Nous pouvons nous contenter d'être de 
médiocres vases d’argile, ou bien nous 
pouvons nous débarrasser de nos attitudes 
et de nos comportements vils en vue de 
servir Dieu avec gloire et excellence.  

Le servir avec excellence, consiste, 
entre autres, à faire ce qu'Il nous dit de 
faire, exactement comme Il nous dit de le 
faire et quand Il nous le dit de le faire. Cela 
consiste à obéir à Sa PAROLE écrite et 
aux incitations de Son Esprit, même dans 
des domaines qui peuvent nous sembler 
insignifiants. Aucun commandement de 
Dieu n’est insignifiant   ! Quoi qu'Il nous 
dise de faire, Il y a une raison pour cela, et 
elle est importante.

Permettez-moi de vous donner un 
exemple personnel. Au début de mon 
ministère, Le SEIGNEUR m'a dit de 
commencer à faire de l'exercice. Kenneth, 
commence à marcher et n'arrête pas, m'a-
t-Il dit. Je ne voulais pas entendre de telles 
paroles. Depuis que je jouais au football 
au lycée, je détestais faire du sport. De 
plus, je n'en voyais pas l'intérêt. Alors, 
même si j'avais parfaitement compris les 
instructions de Dieu, j’ai fait de la marche 
pendant quelques jours, puis j’ai arrêté et 
très rapidement j’ai oublié.

Sachant qu’il fallait que je perde du poids 
en vue de répondre à l’appel de Dieu, plutôt 
que de faire du sport, j'ai eu recours à 
différents régimes amaigrissants pour me 
débarrasser de mes quinze ou vingt kilos 
en trop. J'espérais que cela suffirait. Quoi 
qu’il en soit manger plus sainement ne m'a 
pas permis de ramener mon pourcentage 
de graisse corporelle à ce qu'il devrait 
être. La plupart du temps, il stagnait entre 
trente et trente-cinq pour cent.

Puis, il y a environ sept ans, Le 
SEIGNEUR m’a de nouveau parlé au 

sujet de l’excellence et Il m’a indiqué 
trois domaines où je faisais preuve de 
négligence. Une fois de plus, Il a soulevé 
le sujet de l’exercice. Que vas-tu faire à ce 
sujet ?m’a-t-Il demandé.

« Je n’envisageais pas de faire quoi que 
ce soit à ce sujet », ai-je répondu. 

Et bien, il va falloir que tu t’y mettes, me 
dit-Il. Ainsi, à quatre-vingt ans, je me suis 
mis au diapason. J’ai pris une décision 
irrévocable  : j’allais commencer à faire du 
sport, je ne m’arrêterai pas et je réduirai 
mon pourcentage de graisse corporelle 
à dix-huit pour cent (3 % au-dessus du 
niveau optimal), ce dont j’avais toujours 
rêvé.

Pourquoi ai-je visé si haut  ?Parce 
que mon corps s’inscrit dans le cadre 
de l'excellence de Dieu. Il influe sur 
la dimension de gloire que je peux 
expérimenter. Je sais maintenant que 
si j'avais fait ce qu'Il m'a dit de faire il y 
a cinq décennies, j'aurais pu éviter une 
grande partie des douleurs lombaires 
dont j’ai souffert au fil des ans.

Le Seigneur m'avait déjà envoyé l'un 
des meilleurs coachs du pays. Je disposais 
déjà de tout ce dont j'avais besoin et le 
coach avait fait sa part   ; il ne me restait 
plus plus qu'à commencer à faire la 
mienne. C'est ce que j'ai fait... et une fois 
que j'ai libéré l'excellence de la gloire de 
Dieu dans ce domaine de ma vie, ce qui 
m'avait semblé impossible pendant vingt 
ans a soudain commencé à se produire. 
Ma graisse corporelle a commencé à 
diminuer et, au bout de deux mois et demi, 
elle n'était plus que de quinze pour cent.

Aujourd'hui, à presque quatre-vingt-
huit ans, j'accomplis une toute nouvelle 
mission de Dieu. Au lieu de m'arrêter, 
je cours avec une énergie renouvelée en 
vue de remporter le prix de la vocation de 
l’Onction et de la gloire de Dieu.

Je vous le dis, Dieu est tout disposé à ce 
que cette gloire se manifeste pleinement 
en nous et par notre intermédiaire. Il 
est tout disposé à qu’elle "ruisselle" de 
l'Église jusqu'à ce qu'elle recouvre la terre 
entière comme l’eau recouvre le fond des 
océans. Il attend simplement que vous et 
moi nous ressaisissions.

Faisons-le. Ressaisissons-nous, allons 
de l’avant en Lui étant obéissants 
et revenons à notre premier amour. 
Comportons-nous à l’instar du peuple 
d'excellence que nous sommes du fait que 
nous sommes nés de nouveau  ! 
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Chers Partenaires et Amis,

Noël, c’est l'occasion de célébrer le plus beau cadeau que Dieu nous ait fait : Son Fils, 

Jésus. Il nous aime tellement qu'Il n'a rien retenu et nous a donné Son meilleur absolu.  

Alors que l'année 2024 touche à sa fin, il n'y a pas de meilleur moment pour nous saisir 

de tout ce que Dieu a en réserve pour nous grâce au don du Christ - Celui qui est Oint et 

Son Onction. Nous voulons pouvoir dire, à l’instar de l'apôtre Paul :

Oui, assurément, et je considère toutes choses comme une perte, pour l’excellence de 

la connaissance de Christ Jésus mon Seigneur, pour qui j’ai souffert la perte de toutes 

choses, et je les considère comme des excréments, afin que je puisse gagner Christ… Je 

poursuis ce but si tant est que je puisse saisir ce pourquoi aussi j’ai été saisi par Christ 

Jésus. Frères, je ne considère pas l’avoir moi-même saisi ; mais je fais une chose : j’oublie 

les choses qui sont derrière, et je tends vers les choses qui sont devant ; je cours vers le 

but, pour le prix de l’appel d’en haut venant de Dieu en Christ Jésus. (Philippiens 3:8, 12-

14, KJF).

Alléluia ! En cette période de Noël, ne restons pas passifs à attendre que notre héritage 

spirituel se manifeste. Quand la pression est à son comble, RÉSISTONS au diable et 

ALLONS DE L'AVANT en Christ pour nous saisir de tout ce qu'Il a en réserve pour nous !

Qu’a-t-Il en réserve pour nous ?
» PLÉNITUDE DE JOIE (Jean 15:11)
» PLÉNITUDE DE PAIX (Philippiens 4:7)
» ABONDANCE D’ESPÉRANCE (Romains 15:13)

» AMOUR ILLIMITÉ (Romains 8:38-39)

Tels sont les dons excellents que Dieu nous fait en Christ, dons que nous pouvons 

recevoir EN TOTALITÉ si nous sommes déterminés à tenir ferme.

Soyez assuré qu'en célébrant Jésus en famille ce Noël, nous penserons également à 

VOUS. Et comme nous le faisons chaque jour, à chaque repas, nous prierons pour vous. 

Nous prierons pour que vous receviez tout ce que Le SEIGNEUR a en réserve pour vous 

en cette période, et tout au long de l'année à venir. Parce que Dieu vous aime, que nous 

vous aimons et que JÉSUS EST SEIGNEUR !

Joyeux Noël et Très Bonne Année,

Kenneth & Gloria
PS. Le SEIGNEUR nous a montré que 

"2025 reprend vie". Tenons ferme et 

expérimentons-le dès maintenant ! Alléluia !

TENEZ FERME POUR NOËL
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Néanmoins, en tant que croyants nés 
de nouveau, vous et moi avons une bonne 
nouvelle à annoncer. Nous avons le même 
message à annoncer que celui que les anges 
ont annoncé aux bergers de Bethléem il y a 
deux mille ans. Nous annonçons « une bonne 
nouvelle, qui sera pour tout le peuple le sujet 
d'une grande joie »(Luc 2:10) !

Avec le sourire et les yeux pétillants 
de joie, vous pouvez leur dire avec amour 
que Jésus est venu pour les secourir et les 
délivrer. Il est venu pour les guérir, leur 
permettre de prospérer, et leur apporter la 
paix.

Jésus est venu et la joie est de retour !
De nos jours, les gens ont besoin d'entendre 

ce message aussi désespérément qu'ils avaient 
besoin de l'entendre la première nuit de Noël, 
quand Jésus est né. Ils ont besoin d'entendre 

les croyants louer Dieu et dire  : «  Hé, vous 
tous, vous n'avez pas à être dépressifs. Dieu 
vous aime. Il veut vous donner la paix. Il 
vous a envoyé un Sauveur - Jésus-Christ, Le 
SEIGNEUR ! »

"Mais ce n'est pas suffisant"
Certains pensent que le message est 

trop simple pour résoudre les problèmes 
complexes auxquels nous sommes 
confrontés de nos jours. Ils pensent que le 
monde est trop sombre, que les temps sont 
devenus trop mauvais. Ils se disent que le 
message qui a illuminé le ciel nocturne il y a 
des milliers d'années, à savoir « un nouveau-
né enveloppé de langes et couché dans une 
mangeoire », n'est tout simplement plus 
suffisant.

par Pasteur George Pearsons

Joie
est de retour !

La

Où est passée la 
joie de Noël ?

De nos jours, c'est une 
question qui se pose de 
façon impérieuse. Des 

chercheurs nous disent que 
pour beaucoup, Noël est la 

période la plus stressante de 
l'année. Pendant la période de 

Noël, un plus grand nombre 
de personnes souffrent de 

dépression, s'inquiètent 
au sujet de leurs finances 
et se lamentent sur leurs 

déconvenues qu’à n'importe 
quel autre moment de 

l’année.
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En réalité, si c’était suffisant à l'époque (et ça 
l'était !), c’est suffisant aujourd'hui. C’était une 
époque sombre. La joie avait disparu de la nation 
d'Israël. Comme l'ont écrit les prophètes de 
l'Ancien Testament :  

« La vigne est desséchée, le figuier dépérit, le 
grenadier, le palmier également... tous les arbres 
des champs sont, de sorte que desséchés la joie a 
disparu et s'est éloigné des fils de l'homme »(Joël 
1:12, Amplified Bible, Classic Edition). 

«  La joie et l'allégresse ont disparu des 
vergers »(Jérémie 48:33).

«  Toute joie est assombrie, l'allégresse a été 
bannie du pays et emmenée en captivité » (Ésaïe 
24:11, AMPC). 

Le peuple se lamentait
En cette période particulière de l'histoire, il 

n'y avait ni joie ni paix. La terreur et la crainte 
étaient à l'ordre du jour. Le système politique 
était extrêmement corrompu. Le roi Hérode était 
détesté par le peuple. Ils exécraient ses actes 
d’une cruauté sans précédent et ses massacres. 
Selon les historiens, tant qu'Hérode régnait 
l'honneur d'une femme et la vie d'un homme 
n'étaient pas saufs. Sa nature soupçonneuse le 
poussait à assassiner tous ceux qu'il considérait 
comme des rivaux, y compris sa femme, la 
mère de celle-ci et ses trois propres fils. Même 
l'empereur romain (qui n'était pas lui-même un 
modèle de vertu) qualifiait Hérode de "vieillard 
meurtrier" et a déclaré qu'il valait mieux être le 
cochon d'Hérode que son fils. Proverbes 29:2 dit : 
«  Quand les [hommes] droits sont au pouvoir, 
le peuple se réjouit  ; mais quand le méchant 
gouverne, le peuple se lamente ». Il ne fait 
aucun doute qu’à l'époque d'Hérode les gens se 
lamentaient.

C'est alors, dans les moments les plus sombres, 
que l'ange de Dieu est apparu aux bergers et leur 
a dit : « Mais l'ange leur dit : Ne craignez point ; 
car je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera 
pour tout le peuple le sujet d'une grande joie  : 
c'est qu'aujourd'hui, dans la ville de David, il vous 
est né un Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur » 
(Luc 2:10-11).

Quand ces paroles ont retenti, l'atmosphère 
de la Terre a changé du tout au tout. Un 
nouveau gouvernement venait d’être proclamé. 
Un nouveau Souverain était sur le point de 
commencer à régner. La prophétie d'Ésaïe s’était 
accomplie (Ésaïe 9:6-7).

Il est toujours Emmanuel
C'est ce jour-là que la joie du SEIGNEUR est 

apparue la terre. Et, Dieu soit loué, de nos jours, 
cette joie est toujours présente!

Je le dis avec hardiesse, même si deux mille 
ans se sont écoulés depuis la naissance de Jésus. 
Pourquoi  ? Parce qu’en Matthieu 1:23, la Bible 
dit : « Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera 
un fils, et on lui donnera le nom d'Emmanuel, ce 
qui signifie Dieu avec nous » (LSG).

Dieu est venu en Jésus pour être avec nous 
le premier matin de Noël - et aujourd'hui Il est 

toujours avec nous en Lui. Bien que Jésus soit 
mort sur la croix, qu’Il ait porté nos péchés, 
bien qu’après Sa résurrection Il est monté 
physiquement auprès du Père, Jésus est toujours 
là. En la personne du Saint-Esprit, Il est toujours 
sur terre, vivant dans le cœur de tous ceux qui Le 
reçoivent comme SEIGNEUR de leur vie.

Jésus a dit : « Et voici, je suis avec vous tous les 
jours, jusqu'à la fin du monde »(Matthieu 28:20). 
Il a également promis : « Je ne te délaisserai pas 
et je ne t'abandonnerai pas »Hébreux 13:5.

Jésus est ici pour apporter la plénitude de la 
joie dans nos vies (Jean 17:13). Il est ici pour nous 
communiquer la joie du SEIGNEUR, le plus 
beau cadeau de Noël que l'on puisse imaginer. 
Ainsi, même si les choses semblent sombres 
autour de nous, nous pouvons nous dire en toute 
confiance... les uns aux autres... et à un monde 
perdu : « La joie est de retour ! »

Un Sauveur nous est né !
 « Je ne sais pas trop, Pasteur George », direz-

vous peut-être. «  Je suis Chrétien. J'ai accepté 
Jésus comme mon Sauveur et mon SEIGNEUR, 
malgré tout, en ce moment je ne me sens pas très 
joyeux. »

Êtes-vous en communion avec Lui, jouissez-
vous de Sa présence et vous concentrez- sur 
l’œuvre merveilleuse qu'Il a accomplie en 
vous ? Ou êtes-vous tellement concentré sur les 
évènements négatifs qui se passent autour de 
vous que vous avez perdu de vue le fait que le Fils 
de Dieu est né pour vous ?

Pensez à l'enthousiasme d'un couple quand 
son premier enfant vient au monde. Je me 
souviens de ce qui s'est passé pour Terri et moi. 
Nous étions tellement ravis de la naissance 
de notre fils, Jeremy, que nous ne pouvions 
guère penser à autre chose. Nous avons passé 
des heures et des jours à préparer sa petite 
chambre. Nous avons fait de grands préparatifs 
en attendant sa venue, car nous savions que 
pendant longtemps il allait être notre principal 
centre d'attention. Quand il est né, Terri a crié 
« Dieu soit loué ! »Ensuite, les infirmières m'ont 
présenté ce petit garçon et j'ai su que je ne serais 
plus jamais le même. Mon cœur débordait 
tellement de joie que j'avais de la peine à me 
contenir. Un fils m'était né ce jour-là, et depuis 
lors il me procure une grande joie! 

Quand notre fille, Aubrey, est née quelques 
années plus tard, j'ai de nouveau expérimenté 
cette même joie. Nos enfants ont complètement 
changé notre vie. Terri et moi avons organisé 
notre vie en fonction de nos enfants. Nous avons 
pris suffisamment de photos et de vidéos de nos 
moments passés avec eux pour ouvrir un musée. 
Et sur toutes ces photos, on peut voir que notre 
famille était dans la joie. 

Combien plus devrions-nous l’être en ce qui 
concerne Jésus  ? Combien plus devrait-Il être 
au centre de toute notre attention. Combien plus 
devrions-nous penser à Lui, Lui parler et jouir de 
Sa présence dans tout ce que nous faisons ?

Ce faisant, nous constaterons - effectivement - 
que la joie est de retour dans nos vies ! 

George Pearsons est 
Directeur Exécutif de 
Kenneth Copeland 

Ministries et pasteur 
principal de l'église 

Eagle Mountain 
International 

Church, située dans 
l’enceinte de KCM. 

Pour plus 
d'informations ou 
pour obtenir de 

la documentation 
concernant 

ministère, consultez 
le site emic.org

i
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Jésus est né sur terre pour 
nous permettre, à vous et à 
moi, de naître de nouveau 
dans la famille de Dieu.

Êtes-vous né de nouveau ?
Je pense que presque tous ceux 

qui lisent ces lignes ont répondu : « 
Oui, Gloria, je suis né de nouveau ! » Si tel 
est le cas, j'espère que vous continuerez votre 
lecture et que vous vous rappellerez qui vous 
êtes vraiment en tant qu'enfant né de nouveau 
de votre Père céleste. 

Si vous avez répondu « Non », ou « Je 
n’en ai aucune idée », j’espère que vous allez 
continuer votre lecture et que vous allez 
découvrir l’extraordinaire la relation qui est 

vôtre en tant qu’enfant de 
Dieu. 

Pour moi, la vie d’un fils 
ou d’une fille de Dieu né de 

nouveau est la seule façon de 
vivre. C’est la seule vraie vie.

Dieu a créé l'homme (c'est-à-dire 
vous et moi) à Son image. Vous êtes une 

personne tripartite (trois en un) : esprit, 
âme et corps. Votre corps est composé des 
éléments de la terre. Dieu a créé chaque 
partie de votre corps pour qu'il agisse de 
concert avec la terre sur laquelle vous vivez 
et afin que vous vous y épanouissiez. Il vous 
soutient et vous porte tout au long de votre 
existence.

Est Né En 

« Pour moi, 
la vie d’un fils ou 
d’une fille de Dieu 

né de nouveau 
est la seule façon 
de vivre. C’est la 

seule vraie 
vie. »

Christ
Vous

par Gloria Copeland
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Vous avez une âme que Dieu a créée en 
vue de vous permettre de communiquer 
dans votre univers. Votre âme est composée 
de votre pensée, de votre volonté et de vos 
émotions. C'est au moyen de votre âme que 
vous interagissez et que vous vous exprimez.

Et ce que vous êtes vraiment est caractérisé 
par votre esprit - le vrai vous. C'est le cœur et la 
quintessence de votre personne. Votre esprit 
est le centre de votre vraie vie. C'est la partie 
vitale de votre être.

Genèse 2:7 nous donne une illustration de 
la création de l’homme : « L'ÉTERNEL Dieu 
forma l'homme de la poussière de la terre, il 
souffla dans ses narines un souffle de vie et 
l'homme devint un être vivant ». 
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DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

Dieu a insufflé Son propre souffle de vie 
dans l'homme. Il a donné à l'homme l'Esprit 
de vie ! Il nous a donné de respirer de l'air 
naturel, et Il nous a également donné ce 
souffle de Son propre Esprit, ce qui fait de 
l'homme un être exceptionnel parmi toute 
la création de Dieu ! Il nous a créés en nous 
donnant une vie hors du commun qui est 
une expression la plus achevée de Lui-
même.

En Genèse 1-3, vous pouvez voir de quelle 
manière Adam et Ève, qui représentaient 
toute l'humanité, ont perdu leur relation 
unique avec Dieu lorsqu'ils se sont laissés 
séduire par la tromperie du diable et qu’ils 
ont commis une haute trahison contre Dieu. 
Ils ont été créés pour vivre éternellement, 
mais à cause du péché, ils ont été séparés 
de l'Esprit de vie. Leur séparation de 
l'Esprit de Dieu a entraîné la mort de leur 
esprit, puis de leur corps. Cette mort s'est 
transmise à l’humanité entière, qui de ce 
fait a été séparée de Dieu de génération en 
génération.

La vie de Dieu dans l'esprit de l'homme 
a laissé la place à la mort. L'homme a vécu 
sur terre pendant des milliers d'années en 
tant qu'être "humain" (terrestre), non plus 
en tant qu'esprit "vivant" doté de la nature 
de Dieu.

La vie revient sur terre
Par la suite, Dieu a fait entrer en scène 

Son Fils, le Seigneur Jésus-Christ - né 
de Dieu et doté de la justice de Dieu. Et au 
moyen de Jésus est venue la promesse que 
de nouveau le genre humain bénéficierait de 
la vie de Dieu.

Cette vie consiste en ce que j'appelle 
"vivre de l’intérieur vers l’extérieur". Dieu 
a créé votre être intérieur - votre esprit - 
pour que Dieu puisse y demeurer. Et Jésus 
a prouvé qu'un homme né de l'Esprit et 
conduit par l'Esprit de Dieu qui habite en lui 
peut vivre en harmonie et en relation avec 
son Père. Extérieurement, Il a montré au 
monde et au diable que Dieu et Sa création 
sont de nouveau en relation à tout jamais.

Lisez attentivement Luc 1:30-38, version 
King James Française, et voyez de quelle 
manière Dieu a amené son Fils sur terre. 

Remarquez comment Marie a reçu le 
message de l'ange du Seigneur et quelle a été 
sa réaction :

Et l’ange lui dit : N’aie pas peur, Marie, car 
tu as trouvé faveur devant Dieu. Et voici, tu 
concevras dans ton ventre, et tu enfanteras 
un fils, et tu appelleras son nom JÉSUS. Il 
sera grand et sera appelé Fils du Très-Haut, 
et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de 
son père David. Et il régnera sur la maison 
de Jacob pour toujours ; et son royaume 
sera sans fin. Alors Marie dit à l’ange : 
Comment cela se fera-t-il, puisque je ne 
connais pas d’homme ? Et l’ange répondit 
et lui dit : L’Esprit Saint viendra sur toi, et 
la puissance du Très-Haut te couvrira de 
son ombre ; c’est pourquoi aussi cette sainte 
chose qui naîtra de toi sera appelée le Fils 
de Dieu. Et voici, ta cousine Élisabeth, elle a 
aussi conçu un fils en sa vieillesse ; et elle est 
dans son sixième mois, elle qui était appelée 
stérile. Car avec Dieu rien n’est impossible. 
Et Marie dit : Voici la servante du Seigneur ; 
qu’il me soit fait selon ta parole. Et l’ange se 
retira d’auprès d’elle.

Marie a cru ce que l'ange lui a dit. Elle 
a cru qu'il lui avait annoncé la Parole de 
Dieu. Elle était prête à accepter la faveur de 
Dieu en devenant la mère de Son Fils. Elle a 
accepté la parole et a conçu le Fils promis, 
qui « sauvera Son peuple de ses péchés » 
(Matthieu 1:21, LSG).

Parce qu'il est le Christ (l'Oint), le Fils du 
Dieu vivant (Matthieu 16:16), Jésus allait de 
lieu en lieu faisant le bien, guérissant toutes 
sortes de maladies et délivrant les gens de 
toutes les œuvres de l'ennemi. en définitive, 
Il a donné Sa vie pour que tous les hommes 
puissent être sauvés, guéris et délivrés par 
Lui.

Il a donné Sa vie pour vous et pour moi... 
afin que nous puissions bénéficier de la 
même vie que Lui, issue de l’Esprit et vécue 
selon l'Esprit. Jésus est né, Il a vécu et Il 
est mort en se chargeant de nos péchés, de 
nos maladies et de nos douleurs. Ensuite, 
Il a ressuscité pour apporter la vie de Dieu 
à toute l'humanité - et pour que nous ne 
soyons plus séparés de Dieu, mais que nous 
puissions nous réconcilier avec Lui.
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Né de nouveau pour changer les choses
Grâce au Seigneur Jésus, Dieu nous a 

donné la possibilité de naître de nouveau – de 
l’intérieur vers l’extérieur – à une nouvelle 
vie. Du fait que nous sommes nés de nouveau, 
nous pouvons changer les choses, non 
seulement pour nous mais également pour le 
monde entier !

1 Jean 5:1 nous dit comme passer du vieil 
homme à l’homme nouveau – l’homme ou la 
femme de Dieu né de nouveau : « Quiconque 
croit que Jésus est le Christ, est né de Dieu ». 
Il n’aurait pas pu rendre la chose plus simple.  
Il suffit de croire et de naître à nouveau.

Nous commençons notre vie en Christ 
Jésus en croyant. Ensuite, nous la vivons en 
croyant tout simplement la Parole de Dieu 
pour tous les domaines de notre vie. Nous 
croyons la Parole de Dieu en ce qui concerne 
nos relations, notre santé et notre liberté par 
rapport à toute les œuvres de l'ennemi. 

Nous devenons une "nouvelle créature", 
conformément à 2 Corinthiens 5:17 : « Si 
quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 
créature. Les choses anciennes sont passées; 
voici, toutes choses sont devenues nouvelles ».

N’est-ce pas extraordinaire ? Tout ce qui 
concernait notre ancienne vie disparaît et 
nous repartons à zéro. De nouveau, nous 
devenons la création de Dieu - nés de l'Esprit 
et conduits par l'Esprit. De nouveau, Dieu 
souffle sur nous et nous devenons un esprit 
nouveau, un homme nouveau à l'intérieur.

Notre nouvelle naissance est très semblable 
à la façon dont Jésus est venu sur cette terre 
en tant qu'enfant né de Marie. Tout comme 
l'Esprit de Dieu a plané sur Marie, Il plane sur 
chaque être humain en vue de faire de nous 
une nouvelle création en Christ Jésus. Dès 
que nous croyons en Jésus, Il entre dans notre 
cœur. L'Esprit de Christ, l'Oint, naît en nous et 
nous devenons enfants de Dieu. 

Nous naissons de nouveau à l'image de 
Dieu, créés en justice et en sainteté. Le vieil 
homme disparaît et tout devient nouveau 
pour nous. Le potentiel qui réside en chacun 
de nous est illimité parce que nous sommes 
des enfants de Dieu !

Du fait de la nouvelle naissance, nous 
avons la possibilité d’être remplis de l’Esprit 
du Dieu vivant, Qui a créé l'univers et tout 
ce qu'il contient, jusque dans notre être 

intérieur. Et, quotidiennement, au 
fur et à mesure que nous grandissons, 
en Le cherchant, Lui et Son royaume, 
notre nouvelle vie commence à se 
développer. Nous avons commencé en tant 
qu’enfants nés de l'Esprit, nous continuons à 
être des enfants instruits par l'Esprit, et nous 
grandissons en vue de devenir des hommes 
et des femmes conduits par l'Esprit.

Dieu place des personnes sur notre chemin 
pour nous permettre de grandir. Et quand 
nous grandissons dans la Parole, et grâce à 
l'enseignement dispensé par des enseignants 
inspirés par le Saint-Esprit, nous « arrivions 
tous dans l’unité de la foi et de la connaissance 
du Fils de Dieu, à l’état d’un homme parfait, 
à la mesure de la stature de la plénitude de 
Christ ». Nous sommes à même de « grandir 
en toutes choses jusqu’à lui qui est la tête, 
c’est-à-dire Christ » (Éphésiens 4:13, 15).

Quand nous grandissons en Christ, Sa 
vie de victoire devient nôtre. Nous nous 
transformons en des personnes qui ne sont 
plus gouvernées par les puissances de ce 
monde, mais nous dirigeons ce monde grâce 
la puissance de Dieu qui demeure en nous ! 
Nous devenons une force dans ce monde qui 
change les choses !

Nous commençons 
notre vie en 
Christ Jésus en 
croyant. Ensuite, 
nous la vivons 
en croyant tout 
simplement la 
Parole de Dieu 
pour tous les 
domaines de 
notre vie.  
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Né pour remporter la victoire grâce à 
l’Amour

Dieu a envoyé Son Fils afin que vous 
puissiez naître de nouveau. Naître de 
nouveau, en tant que nouvelles créations 
habilitées à vivre une existence conduite 
par l’Esprit de Dieu, est le seul moyen qui 
nous permet de nous réconcilier avec Lui. 
C'était le seul moyen de devenir de nouvelles 
créatures, et Il nous a remplis du Saint-
Esprit de Dieu en vue de nous enseigner, de 
nous conduire et de nous diriger.

On commence en croyant que Jésus est 
le Christ : « Quiconque croit que Jésus est 
le Christ, est né de Dieu, et quiconque aime 
celui qui l'a engendré aime aussi celui qui 
est né de lui. Nous connaissons que nous 
aimons les enfants de Dieu, lorsque nous 
aimons Dieu, et que nous pratiquons ses 
commandements. Car l'amour de Dieu 
consiste à garder ses commandements. Et 
ses commandements ne sont pas pénibles » 
(1 Jean 5:1-3).

Est-ce que vous voyez ? Tout tourne 
autour de l'amour !

Quel plan merveilleux Dieu a mis en 
œuvre quand Jésus est né dans ce monde. Et 
tout cela, Il l’a fait par amour ! Il nous aime à 
ce point, vous et moi !

Jean 3:16 : « Car Dieu a tant aimé le monde 
qu'il a donné son Fils unique, afin que 
quiconque croit en lui ne périsse point, mais 
qu'il ait la vie éternelle ». Tout a commencé 
quand Jésus est venu dans ce monde pour 
vous et moi.

Du fait que Christ naît en nous, nous 
sommes à même d’aimer. L'amour que nous 
avons pour Dieu et pour les autres est le seul 
moyen de pratiquer Ses commandements. 
Dans l'Ancien Testament, Dieu avait dit 
qu'un jour viendrait où Il écrirait Sa loi 
dans le cœur des hommes (Jérémie 31:33). 

Quand nous avons cru que Jésus était et est 
le Christ, nos cœurs sont devenus nouveaux, 
et ce faisant Dieu peut nous parler et nous 
pouvons L’écouter.

Quoi qu’il en soit l’objectif de Dieu pour 
notre nouvelle naissance ne s'arrête pas là ! 
En tant qu'enfants de Dieu nés de nouveau, 
totalement immergés dans Sa Parole et Son 
amour, nous triomphons du monde ! Nous 
possédons en nous la foi - la conviction - de 
vivre comme Jésus a vécu, de parler comme 
Il a parlé, de faire les œuvres qu'Il a faites et 
d'aimer comme Il a aimé. Tout cela met le 
diable hors d'état de nuire !

Du fait que nous sommes nés de Dieu, le 
diable n'a plus aucune autorité sur nous. 
Ni sur nos corps, ni sur nos finances, ni sur 
nos familles, ni sur nos maisons, ni sur nos 
carrières, ni sur nos amis... ni sur rien de 
ce qui nous concerne. Il ne peut faire que 
ce que nous lui permettons de faire. Nous 
devons lui dire sans équivoque que nous 
reprenons notre vie en main ! Ce qu'il a volé 
à Adam nous a été rendu... au centuple !

Quand nous vivons comme Jésus a vécu 
– nous ne nous inquiétons pas, tous nos 
besoins sont pourvus. Nous pouvons fixer 
toute notre attention sur notre prochain que 
Dieu aime tant et lui tendre la main ! Notre 
vie a changé et nous devons aimer les gens et 
voir leur vie changer également !

Enracinez fermement cela dans votre 
cœur. Quand nous, les enfants de Dieu, 
entrons en scène - n'importe quelle scène - 
nous apportons avec nous l'amour et la foi en 
vue de changer les circonstances ! Croyez-le 
! L’objectif de Dieu en se constituant une 
famille d'enfants nés de l'Esprit, enseignés 
par l'Esprit et dirigés par l'Esprit était que le 
monde sache qu'Il les aime !

Jésus-Christ est né pour qu'il en soit ainsi 
- pour vous, pour moi et pour nous tous ! 

« Tout ce qui concernait notre ancienne 
vie disparaît et nous repartons à zéro. 

De nouveau, Dieu souffle sur nous et nous 
devenons un esprit nouveau, un homme nouveau 

à l'intérieur. »
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Dieu a envoyé Son Fils 
afin que vous puissiez 

naître de nouveau. Naître 
de nouveau, en tant que 

nouvelles créations 
habilitées à vivre une 

existence conduite par 
l’Esprit de Dieu, est le seul 

moyen qui nous permet 
de nous réconcilier avec 

Lui. C'était le seul moyen 
de devenir de nouvelles 

créatures, et Il nous a 
remplis du Saint-Esprit 
de Dieu en vue de nous 

enseigner, de nous conduire 
et de nous diriger.



 
 

Jésus : Sauveur, Messie, 
Celui Qui est Oint !

Plénitude de joie, de paix et 
d’amour pour vous ce Noël et 
tout au long de l’année 2025 !

le don de Dieu 
le plus précieux—

Célébrons

JOYEUX NOËL
ET TRÈS BONNE ANNÉE


